

+ Eso es un acto de intimidación, dice el gobernador Javier Corral



CD. DE MÉXICO, 3 de Febrero de 2018.- El gobernador de Chihuahua, Javier Corral, dijo que las multas contra integrantes de la Fiscalía estatal son un acto de intimidación proveniente del gobierno federal y derivada de la investigación contra Alejandro Gutiérrez, operador de Manlio Fabio Beltrones.

Corral aludió al presidente Enrique Peña Nieto al señalar que conoce todo sobre dicha investigación y su trascendencia, porque “Gutiérrez sabe mucho”, y agregó que utilizar el presupuesto para condicionar una investigación anticorrupción es muy grave.

“Que confianza podemos tener en Alberto Elías Beltrán, el procurador que va a solicitar

Por acusar de corrupto al PRI los sancionan

Escrito por Agencias

Sábado 03 de Febrero de 2018 12:59

la extradición de César Duarte, cuando ha decidido lanzar actos de intimidación a través de multas a nuestros fiscales en el estado de Chihuahua. Ya están llegando a un descaro absoluto”, dijo el gobernador.

La PGR anunció el viernes sobre multas contra el fiscal de Chihuahua y el director del Cereso donde el priísta Gutiérrez, investigado por el presunto desvío de cuantiosos recursos públicos a favor de campañas políticas del PRI, se encuentra detenido.

También hay otros detenidos por la misma causa, a quienes se les ha exigido entregar información para integrar la carpeta de investigación en el supuesto caso de tortura contra el operador de Beltrones.